POLITIQUE

BRICE LACCRUCHE ALIHANGA À PORT-GENTIL

Après le Haut-Ogooué, le Moyen-Ogooué, la Nyanga et le Woleu-Ntem, le directeur de cabinet du président de la République, Brice Laccruche Alihanga, se rend ce mardi à Port-Gentil et dans l'Ogooué-Maritime pour la suite de sa tournée à travers le Gabon. Page 3



"UNE MISSION POSITIVE"

POLITIQUE

C'est un bilan satisfaisant que dresse, dans un entretien à "L'Union", le chef de la diplomatie gabonaise Alain-Claude Bilie-By-Nze, de la tournée qu'il vient d'effectuer à travers les pays de la CEEAC, en compagnie du secrétaire général de l'organisation, Ahmad Allam-Mi.

Page 2

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

ONOMIE

FACE AUX RISQUES BUDGÉTAIRES



Un séminaire portant sur "l'identification, le suivi et la gestion des risques budgétaires" s'est ouvert hier à Libreville. Un rendez-vous, en pleine exécution du Plan de relance de l'économie (PRE), qui doit aider le gouvernement à améliorer ses prévisions en matière de comptes publics.

FAIT DIVERS

FAUCHÉE PAR DEUX VÉHICULES!



Une vieille dame dont l'identité n'a pu être établie est morte la semaine dernière à Port-Gentil, fauchée d'abord par un bus, puis un taxi. Le drame s'est produit au quartier Cité-Satom, dans le premier arrondissement, alors que la victime tentait, de nuit, de traverser la chaussée.

Page 11

POLITIQUE

CLR: NICOLE ASSÉLÉ AU CHARBON!



Remobilisation des troupes après des résultats électoraux en berne et des démissions en cascade, regain de militantisme, davantage de démocratie interne, renforcement de la ligne du parti : les défis ne manquent pas pour Nicole Assélé, promue samedi déléguée générale du CLR.

Page 3

JUSTICE

Trafic d'espèces protégées : deux hommes à la barre

Page 11

SPORTS

Quand Neveu rencontre les Gabonais de Turquie

Page 13

PORT-GENTIL

Le CES du Parc ne fermera pas!

Page 15

n° 13120 - Mardi 17 Septembre 2019



Education/Rentrée administrative 2019-2020

AU PETIT TROT



Conformément au calendrier rendu public par la tutelle, la rentrée administrative au sein des établissements primaires et secondaires publics a eu lieu hier. Mais sans qu'inscriptions et préinscriptions ne débutent dans la quasi-totalité de ceux du second degré. C'est que l'heure était davantage au recensement des fonctionnaires et autres personnels, dont ceux appartenant à la main-d'œuvre non-permanente. Cette rentrée précède de deux semaines celle des classes.

Page 6

Pour moi quoi...

Tout le monde a le sourire «Banania y a bon» depuis la semaine dernière. Pour la deuxième fois, les Espagnols ont fait transiter leurs prises de poissons à Libreville.

L'événement a donné lieu, comme d'habitude sous les Tropiques, à la mobilisation des pouvoirs publics pour lui donner un caractère solennel. Il y avait les caméras, les photographes pour fixer les images pour l'histoire, les journalistes et, bien entendu les politiques pour magnifier cette nouvelle forme de coopération «gagnant-gagnant». Une occasion que n'a d'ailleurs pas ratée le patron du Groupe espagnol pour exprimer son souhait de mettre son expérience au service du Gabon. Ah

Nous dans les mapanes, ce ne sont pas les intentions qui nous regardent. On a cru savoir qu'en débarquant leurs prises de poissons pêchés au large de nos côtes par les chalutiers étrangers, cela profiterait d'abord à la population. Alors, la première fois, on a cherché ces tonnes de poissons destinées au marché gabonais - et s'il vous plaît à des bas prix -, mais en vain. À qui cela a-t-il profité? On nous répondra, à la caisse de l'État par le biais des taxes qu'il percevra. C'est vrai que l'État, c'est nous tous. Mais, il y a le ventre... Qu'on pense à nous les en-bas des en-bas. Déjà, on en est à la deuxième étape, puis à la troisième et ainsi de suite et toujours le prix au kilo du poisson n'arrête pas de prendre l'ascenseur. Mais où est donc ce fameux poisson des chalutiers étrangers?

Kokolo, éclairez-nous car, dans cette affaire-là on est encore dans le noir quoi...

...Makaya